

inicio la direccion de la huelga y recaba de las masas trabajadoras de todo el pais y del Caribe el mayor apoyo a sus luchas.

4.- Desde el comienzo de la huelga el gobierno movilizo sus fuerzas para reprimir las luchas de los obreros y colonos enviando con poderes dictatoriales al esbirro Ricardo Monge para supervisar la zona y usar todos los medios que creyera necesario para cesase la huelga. Este perro servil ha ~~de~~ virtualmente sometido la zona a un estado de sitio, prendiendo, encarcelando, atropellando a obreros y provocando numerosos incidentes con los huelguistas. Como resultado inmediato de las persecuciones, etc. han sido encarcelados Luis Busto (nicaraguense) Manuel Cordero Ordeñana, Rigoberto Alvarez, Luis Dermont, Luis Carballo, Ramon Moncada y otros. Se persigue salvajemente al organizador de la huelga Luis Tallas a ~~quien~~ quien se ha dictado acta de procesamiento. Ademas de los numerosos atropellos han sido expulsados 46 obreros; se intimida a la poblacion negra, etc.

En el centro de la parte afectada Pariscina, la mayoria de la poblacion es Negra, con un 40% de nicaraguenses y un minimo de Europeos y costarricenses. La poblacion Negra es en su mayoria jamaicana y haitiana por lo que estan amenazados de expulsion, pero estos permanecen ~~serenos~~ firmes, a pesar que gran numero de ellos son pequenos propietarios sometidos a la arbitrariedad de la United. El New York Times, Agosto 21, estima en 7,000 los obreros en huelga.

5.- Por este medio hacemos un llamamiento a los PC del Caribe para levantar un gran movimiento de solidaridad en apoyo a los heroicos companeros de CR. Los PC y las organizaciones revolucionarias de masas deben levantar mitines de protesta contra el terror en las regiones bananeras de Costa Rica, en apoyo de los huelguistas. Adoptemos resoluciones contra las prisiones y la deportacion de los obreros extranjeros.

Les urgimos llevar a cabo inmediatamente demostraciones frente a las oficinas de la United Fruit Co., así como acciones concretas en los puertos cuando lleguen barcos de la United, llegando, si es posible, hasta ~~xx~~ a impedir el desembarque de la mercancia.

Los PC consideraran la necesidad de dar un caracter anti-imperialista a todas estas luchas y demostraciones. En paises en que tengamos diputados al Congreso (Columbia) estos deben usar este medio para levantar grandes luchas anti-imperialistas.

En los paises donde haya plantaciones de la United Fruit Co. deberiamos levantar movimientos huelgüísticos de solidaridad sobre la base de sus propias demandas.

Tambien podriamos procurar declaraciones anti-imperialistas de intelectuales y profesionales destacados, contra el imperialismo Yanqui en Centro America, por la libertad de los prisioneros ~~politicos~~, contra las deportaciones de obreros extranjeros, etc. Seria conveniente tambien levantar esta cuestion en los Sindicatos y organizaciones campesinas, estudiantiles, culturales, etc.

La mas amplia publicidad de los acontecimientos ~~xx~~ la Huelga en la prensa del P. seria muy eficaz, llamando a las organizaciones del P, sindicatos etc. a desarrollar la mas amplia iniciativa en esta campana de solidaridad.

6.- Por correo separado le enviamos el ultimo numero de "Trabajo" para que conozcan los detalles de las luchas, ~~del PC de CR.~~

Les pedimos nos envian informes de las acciones que vayan realizando en desarrollo de esta campana y para conocer las actividades realizadas en cada

Con saludos c,  
BC.